

ABSTRAK

Irfandi R Hi. Mustafa, 2020. Karakteristik Permukiman Dan Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat Kelurahan Jiko Cobo Tidore Kepulauan. Pembimbing Dr. Syahril Muhammad, M.Hum dan Kusrini S.Si., M.Sc

Permukiman merupakan salah satu kebutuhan pokok manusia (kebutuhan primer) yang harus terpenuhi agar manusia dapat sejahtera dan hidup layak sesuai dengan derajat kemanusiaannya. Untuk melihat kondisi sosial ekonomi keluarga atau masyarakat itu dapat dilihat melalui tiga aspek yaitu pekerjaan, pendidikan, dan penghasilan. Berdasarkan hal ini maka keluarga atau kelompok masyarakat itu dapat digolongkan memiliki sosial ekonomi rendah, sedang, dan tinggi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui karakteristik permukiman dan sosial ekonomi. Jenis penelitian ini digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif yang mengacu pada aliran positivisme atau suatu kegiatan yang memiliki hasil yang berupa kesimpulan yang memiliki sifat jelas dan pasti.

Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat Kelurahan Jiko Cobo Tidore Kepulauan. Jumlah masyarakat yang diambil sampel penelitian adalah 26 orang. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif, pada penelitian ini prosedur perhitungan persentase dengan menggunakan rumus persentase Arikunto $10-20\% = 10:100 \times \text{Jumlah KK}$.

Berdasarkan data yang diperoleh melalui kuesioner karakteristik atau keunikan rumah warga yaitu rumah tunggal di sekat sama besar antara kiri dan kanan, memiliki serambi (teras) pintu masuk bagian tengah, ruang tamu terletak pada sisi dan ruang tidur sisi lainnya untuk menyesuaikan bidang tanah yang sempit. Bentuk tersebut dibengkokkan, lalu dapur, disampingnya ada pintu dan ruang khusus sebagai tempat kepercayaan memungkinkan digunakan sebagai saji – sajian atau puji terhadap jin dan ekonomi pendapatan sebagian besar bekerja sebagai nelayan dan petani untuk memenuhi kebutuhan sehari – hari yang ditanggung berupa biaya pendidikan, biaya kesehatan, usaha lain. Dengan pendapatan tersebut memenuhi kebutuhan – kebutuhan yang dibutuhkan untuk kebutuhan masyarakat.

Kata Kunci : Karakteristik, Permukiman, Sosial, Ekonomi, Masyarakat